

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Tepic, la capital nayarita, que preside David Guerrero Castellón, de acuerdo a la calificadora Fitch Ratings, mantiene en niveles bajos el endeudamiento de largo plazo y la marginación social. Sin embargo, ve limitaciones en la generación de ahorro interno para poder cubrir satisfactoriamente el servicio de deuda, de 247 millones de pesos a largo plazo, y realizar inversión. Esto debido a una capacidad recaudatoria restringida y la poca flexibilidad para ajustar el gasto operacional derivado del empleo de un gran número de burócratas. Además creció el número de pensionados en un 50% entre 2015 y 2016. Muy apretado el margen de operación del municipio, cuya administración termina este año.